
 
 

           
 
 
 

 
 

 
 
ACA France, 16 Avril 2013 
 
 
 
 
Madame,  Monsieur,  
 
La déclaration des nouvelles intentions de la Commission des GECE remet le PEA 
(programme d'élevage du cheval arabe) au centre des activités de l'ACA.  
Selon mon analyse rapide, ce changement de cap nécessitera de faire évoluer la 
répartition des actions relevant des ACA régionales ou des GECE. Cela mérite 
réflexion et représentera beaucoup de travail. Je ne m'y engagerai pas. 
 
Je vous annonce donc ma décision de quitter la présidence de l'ACA dès aujourd'hui.  
Cette implication dans l'ACA aura été pour moi l'occasion de travailler sur des projets 
intéressants et de rencontrer des gens de qualité. Durant ces années, je n'ai défendu 
aucun intérêt personnel, juste des convictions. Mais, l'engagement bénévole a ses 
limites.  
Merci enfin à celles et ceux qui ont porté quelque intérêt à mes avis et mes travaux. 
Merci à tous ceux qui s’engagent à l’ACA pour la promotion du cheval arabe.  
 
Bon courage 
Cordialement. 
Robert Luchez  
 

 

 


